

# ¡Cuídense! Sus seres queridos la necesitan. La verdad sobre las mamografías



## **“Me sorprendió que la mamografía no doliera.”**

Algunas mujeres sienten molestias durante la mamografía. Para la mayoría, la molestia es leve y vale la pena porque desean estar bien para su familia. Si hay molestias, normalmente duran sólo unos segundos mientras se toma la radiografía. Hágase esta prueba cada año para usted y para las personas que ama.

## **“Prefiero no saberlo si tengo cáncer del seno.”**

Se recomienda una mamografía por año para las mujeres de 40 años de edad o más para detectar el cáncer del seno enseguida. Si se descubre enseguida, por lo general puede curarse. Cada vez hay más mujeres que viven sanas y normales después del tratamiento de cáncer del seno.



## **“No siento dolor ni bultos.”**

A lo mejor no sienta dolor ni bultos aunque tenga cáncer del seno. Las mamografías pueden detectar el cáncer dos años antes de que usted o su médico sientan un bulto. Por eso es importante que se haga una mamografía todos los años.

## **“No creo que me alcance el dinero para una mamografía.”**

Para encontrar un lugar donde hacerse la mamografía, llame a la Sociedad Americana del Cáncer al 1-800-227-2345. También puede ayudarle a encontrar una mamografía de bajo costo.

**¡Consulte a su médico hoy  
sobre una mamografía!**

Llame a la American Cancer Society para conseguir más información sobre las mamografías al 1-800-227-2345.